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В начале встречи состоялось 
торжественное подписание 

нового отраслевого Соглашения 
между профильным департаментом 
и областной организацией профсо-
юза работников народного образо-
вания и науки РФ. Подписали доку-
мент начальник департамента О. 

АНТОНОВА и председатель об-
ластной организации Профсоюза 
Надежда МОСКАЛЁВА.

В начале своего выступления В. 
СМИРНОВ отметил, что во многом 
российская система образования 
успешно развивается именно бла-
годаря совместной работе органов 

власти и отраслевого Профсоюза, 
а работа последнего по защите со-
циально-трудовых прав наёмных 
работников не перестаёт быть ак-
туальной.

Участники встречи широко об-
судили необходимость дифферен-
циации в оплате труда педагогиче-
ских работников разных регионов, 
её связи с повышением квалифика-
ции педагогов, их профессиональ-
ным ростом. Также парламентарий 
согласился с представителями си-
стемы образования Ивановской 
области в том, что нужно увеличи-
вать базовый должностной оклад 
работников – чтобы уровень его не 
был ниже прожиточного миниму-
ма. Коснулись и вопросов унифи-
цирования системы оплаты труда 
работников образования на феде-
ральном уровне, необходимости 
увеличения подушевого финанси-
рования данной сферы, дефицита 
кадров в сфере образования, в том 
числе молодых.

Кроме этого, участники встречи 
обсудили проблемы повышения 
профессиональной квалификации 
преподавателей учреждений выс-
шего образования.

В рамках мероприятия В. СМИР-
НОВ также рассказал о готовящих-
ся поправках в Конституцию РФ, 
призвал всех участников встречи к 
более широкому их общественно-
му обсуждению.

Михаил Леонов

В своём докладе председатель 
ФНПР Михаил ШМАКОВ под-

черкнул важность профсоюзного 
представительства в рабочей груп-
пе по подготовке предложений о 
внесении поправок в Конституцию,  
в составе которой, кроме председа-
теля ФНПР, председатель Роспроф-
жела Николай НИКИФОРОВ, глава 
Росуглепрофа Иван МОХНАЧУК и 
председатель профсоюза работ-
ников АПК Наталья АГАПОВА.

Предложения президента для 
закрепления в основном законе 
страны М. ШМАКОВ считает акту-
альными для профсоюзов. А такие, 
касающиеся социальной сферы, 
предложения, как принципы спра-
ведливого пенсионного обеспече-
ния и его обязательную ежегодную 
индексацию, а также уравнивание 
МРОТ и прожиточного минимума,  
прямо вытекающими из предло-
жений ФНПР. Лидер ФНПР отметил, 
что на заседаниях рабочей груп-
пы будут рассматриваться и дру-
гие предложения профсоюзов. В 
частности, предоставление обще-
российским объединениям про-
фсоюзов права законодательной 

инициативы по социальным и тру-
довым вопросам, а также включе-
ние положения об обязательности 
индексации заработной платы.

На заседании от имени членов 
профсоюзов с конкретными пред-
ложениями для внесения поправок 
в Конституцию Российской Федера-
ции выступили руководители член-
ских организаций ФНПР: Николай 
НИКИФОРОВ, Светлана КАЛАШ-
НИКОВА, Алексей БЕЗЫМЯННЫХ, 
Николай ВОДЯНОВ, Григорий 
АБУКОВ, Николай ШАТАЛОВ, Аб-
дулла МАГОМЕДОВ, Александр 

КОРЧАГИН, Михаил АНТОНЦЕВ, 
Александр ПЕРВУХИН, а также Ни-
колай ГЛАДКОВ, секретарь ФНПР, 
заслуженный юрист РФ.

В выступлениях профлидеров со-
держалась поддержка внесённых 
президентом изменений, касаю-
щихся закрепления в Конституции 
социальной составляющей.  Одно-
временно прозвучали дополнитель-
ные предложения, в числе которых, 
кроме вышеназванных: конституци-
онное закрепление гарантий основ-
ных прав профсоюзов, положения 
о минимальном потребительском 

бюджете, зарплатных правах людей, 
работающих в сложных климатиче-
ских условиях, индексации пенсий 
работающих пенсионеров.

По итогам обсуждения доклада М. 
ШМАКОВ обратил внимание участ-
ников заседания на то, что большая 
часть «наших, профсоюзных» попра-
вок и предложений может не войти 
в законопроект, по которому будет 
проводиться общероссийское го-
лосование, так как «Конституция 
– это лаконичный документ из ос-
новных постулатов нашей жизни». 
При этом он отметил профсоюзные 
предложения «как бесценный мате-
риал для дальнейшей законодатель-
ной работы в социально-трудовой 
сфере, для того чтобы, основыва-
ясь на этом материале, работать 
с новым правительством, новыми 
министром труда и главой Пенсион-
ного фонда, прежде всего для устра-
нения дискриминации работающих 
пенсионеров, которые лишены ин-
дексации пенсий».

Лидер ФНПР подчеркнул, что 
главный лозунг профсоюзов стра-
ны – добиваться проведения эф-
фективной и справедливой эко-
номической политики, когда все 
результаты развития работают на 
каждого гражданина. «А для нас с 
вами, в первую очередь – это борь-
ба за кардинальное повышение за-
работной платы, которая должна 

вырасти в разы. Только при этом 
условии национальный проект по 
борьбе с бедностью может быть 
реализован. Будем воплощать это 
в жизнь, и требовать этого от 
правительства. Я уверен, что мы с 
этим справимся!».

Члены Генсовета приняли ре-
шение одобрить инициативу пре-
зидента Владимира ПУТИНА о 
поправках к Конституции РФ и по-
ручили членским организациям 
ФНПР провести широкое обсужде-
ние этих поправок.

Генсовет призвал членов профсо-
юзов к участию в общероссийском 
голосовании, а председателю ФНПР 
поручил сформировать и внести 
предложения профсоюзов в рабочую 
группу и Государственную думу РФ.

Департамент 
общественных связей ФНПР

Состоялось заседание Генсовета ФНПРСостоялось заседание Генсовета ФНПР
29 января в Москве состоялось заседание Генерального Совета Федерации незави-

симых профсоюзов России. Обсуждались предложенные президентом страны поправ-
ки в Конституцию РФ. От ивановских профсоюзов в мероприятии принял участие пред-
седатель ИОООП Александр МИРСКОЙ.

СОЦИАЛЬНОЕ ПАРТНЁРСТВО

Парламентарий встретился Парламентарий встретился 
с работниками образования регионас работниками образования региона
В Доме профсоюзов 4 февраля заместитель председателя 

комитета Совета Федерации Федерального Собрания РФ по 
науке, образованию и культуре, представитель от законода-
тельного (представительного) органа государственной власти 
Ивановской области Виктор СМИРНОВ и начальник региональ-
ного департамента образования Ольга АНТОНОВА встрети-
лись с руководителями муниципальных органов управления 
образованием, руководителями образовательных учрежде-
ний и председателями территориальных и первичных органи-
заций профсоюза образования Ивановской области.

С Днём Защитника С Днём Защитника 
Отечества!Отечества!

От имени Регионального союза «Ивановское областное объеди-
нение организаций профсоюзов» поздравляю всех жителей нашей 
области с 23 февраля – Днём Защитника Отечества.

Защита Родины – почётный долг каждого россиянина, поэто-
му областное профобъединение всегда уделяло особое внимание 
воспитанию в молодом поколении гражданственности и любви 
к своей стране – всех тех морально-нравственных основ гражда-
нина, готового встать на защиту Родины – будучи военнослужа-
щим, у производственного ли станка или с профсоюзным флагом 
и требованиями в адрес тех, кого не слишком заботит будущее 
нашей страны и живущих в ней людей труда.

В этом году мы будем отмечать особую памятную дату – 
75-летие Победы Советского Союза в Великой Отечественной 
войне. Отдельно поздравляю наших ветеранов, показавших на 
личном примере силу духа и выдержку, отдаю дань памяти тем, 
кто пожертвовал своей жизнью ради мирного будущего. 

Убеждён, что наша страна справится с любыми трудностями 
и вызовами - пока у неё есть настоящие защитники.

С праздником! 
С Днём Защитника Отечества!

Председатель ИОООП А. МИРСКОЙ
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Очередное заседание тер-
риториальной трёхсторонней 
комиссии города Иванова по 
регулированию социально-
трудовых отношений состоя-
лось 5 февраля.

Первым вопросом повестки 
дня заседания стало утверж-

дение проекта плана работы ко-
миссии на 2020 год. Стоит отметить, 
что все предложения профсоюз-
ной стороны были включены в спи-
сок тем на рассмотрение комисси-
ей в 2020 году.

В рамках второго вопроса рас-
смотрены проекты правовых актов 
администрации города Иванова по 
оплате труда работников муници-
пальных учреждений.

В частности, в целях закрепле-
ния рабочих кадров и обеспечения 
качественного сбалансированного 

горячего питания воспитанников 
муниципальных дошкольных об-
разовательных учреждений, бу-
дет установлена дополнительная 
выплата поварам, шеф-поварам 
дошкольных образовательных уч-
реждений в размере 2500 рублей. 
Дополнительная выплата данным 
категориям работников будет про-
изводиться ежемесячно и про-
порционально занимаемой ставке 
по основной должности за факти-
чески отработанное время, сумма 
которой на одного работника не 
может превышать установленно-
го размера выплаты. Новые до-
платы призваны уменьшить отток 
этих специалистов в коммерческие 
структуры, где зарплаты выше.

Также, для приведения в соот-
ветствие с действующим законо-
дательством и муниципальными 
правовыми актами администра-
ции города, предусматривается 

дополнение положения о раз-
мерах и условиях оплаты труда 
работников Инвестиционного 
центра положением об установ-
лении ежеквартальных выплат 
стимулирующего характера руко-
водителю учреждения по резуль-
татам достижения показателей 
эффективности деятельности уч-
реждения. Работникам учрежде-
ния также могут производиться 
иные выплаты стимулирующего 
характера. Дополнительные вы-
платы устанавливаются приказом 
директора учреждения за счёт и в 
пределах средств фонда оплаты 
труда.

По итогам рассмотрения данно-
го проекта постановления профсо-
юзная сторона вышла с предложе-
нием провести более детальные 
расчёты по размерам ежемесяч-
ных денежных поощрений сотруд-
ников Инвестиционного центра.

ТРЁХСТОРОННЯЯ КОМИССИЯ

ПРЕЗИДИУМ

Выступая по данному вопро-
су, заместитель председа-

теля ИООПРЗ Ирина ПОЛОЗОВА, 
в частности, отметила, что в ходе 
реализации «майских» указов пре-
зидента сохранялись системные 
проблемы в сфере оплаты труда 
медиков. В их числе: несовершен-
ство методики исчисления сред-
ней зарплаты и систем исчисле-
ния зарплаты (что обусловило и 
усугубило крайне низкий реаль-
ный уровень материального воз-
награждения профессиональной 
деятельности медработников); 
проблемы в реализации кадровой 
политики в целом – по причине 
существенных различий в оценке 
труда в зависимости от территори-
альной принадлежности учрежде-
ний здравоохранения.

Актуальными остаются задачи 
реализации права медработника 
на социальную защиту, увеличе-
ние пенсий, создание безопасных 
рабочих мест; задачи по совер-
шенствованию законодательства 
о СОУТ в части оценки показате-
лей напряжённости трудового 

процесса; разработке отраслевого 
положения о системе управления 
охраной труда и правил по охра-
не труда для медработников, осу-
ществляющих отдельные виды де-
ятельности.

Эти вопросы находились в цен-
тре внимания организаций Про-
фсоюза всех уровней. Осуществляя 
системный контроль реализации 
«майских» указов, Профсоюз фик-
сировал внимание федеральных 
органов власти на всех этих про-
блемах.

Решая проблемы по предо-
ставлению гарантий и компен-
саций работникам за работу во 
вредных условиях труда, оценки 
в условиях труда биологическо-
го фактора и профессиональных 
рисков, связанных с травмоопас-
ностью (в соответствии с реше-
ниями VI съезда по сохранению 
здоровья работников,  уровня их 
социальной защиты), Профсоюз 
взаимодействовал с Минздравом 
России и Минтрудом России, Гос-
думой ФС РФ, что способствова-
ло принятию ряда нормативных 

правовых актов, учитывающих 
особенности проведения СОУТ на 
рабочих местах отдельных кате-
горий медработников.

По итогам обсуждения данно-
го вопроса повестки дня члены 
президиума, в частности, поста-
новили: считать приоритетным 
направлением деятельность, на-
правленную на повышение уров-
ня заработной платы и совершен-
ствование систем оплаты труда 
работников здравоохранения; ак-
тивизировать работу по отстаива-
нию интересов работников по во-
просам предоставления гарантий 
и компенсаций за работу во вред-
ных и (или) опасных условиях тру-
да по результатам проведённой 
спецоценки.

Также заслушана информация «О 
реализации плана работы област-
ного комитета за 2019 год и о пла-
не работы на 2020 год» (план рабо-
ты на текущий год был утверждён); 
«Об итогах работы контрольно-ре-
визионной комиссии в 2019 году и 
о плане работы КРК на 2020 год»; 
«О сводном статистическом отчё-
те областной организации за 2019 
год и на правлениях работы по со-
хранению и увеличению членской 
базы в 2020 году»; «Об Отрасле-
вом соглашении по учреждениям 
здравоохранения Ивановской об-
ласти на 2020–2022 годы».

В приоритетах на 2020 год – В приоритетах на 2020 год – 
повышение уровня заработной повышение уровня заработной 

платы и совершенствование платы и совершенствование 
систем оплаты труда медиковсистем оплаты труда медиков

В рамках заседания президиума областного комитета 
профсоюза работников здравоохранения РФ, 5 февраля, 
состоялось обсуждение итогов мероприятий Центрально-
го комитета Профсоюза, проведённых в январе текущего 
года и поручений ЦК региональным организациям.

План работы и доплаты План работы и доплаты работникам работникам 
муниципальных учреждениймуниципальных учреждений

Иски были Иски были 
удовлетвореныудовлетворены

В 2019 году шестерым педагогам Родниковского 
муниципального района было отказано в назначе-
нии досрочной пенсии по достижению 25-летнего пе-
дагогического стажа.

Члены Профсоюза обратились за юридической помощью в об-
ластную организацию профсоюза работников народного об-

разования и науки РФ. Правовой инспектор труда областной орга-
низации помогла с написанием искового заявления в суд. 

Пять исков к Пенсионному фонду судом были удовлетворены 
полностью. Педагогам зачли время прохождения курсов повыше-
ния квалификации, тождественность в названии образовательной 
организации, вернув более трёх лет льготного стажа. Одно судеб-
ное дело было сложным, но его частично удалось выиграть – педа-
гогу зачли 6 месяцев льготного стажа.  Экономический эффект пра-
возащитной работы в отстаивании интересов на досрочную пенсию 
составил около 260 тысяч рублей.

Работа профкома Работа профкома 
на предприятии на предприятии 
«ОФ «Прогресс»«ОФ «Прогресс»

Первичной профсоюзной организацией ООО «ОФ 
«Прогресс» оказывается различная помощь членам 
Профсоюза. Из недавних – три случая.

• Одной из сотрудниц оказано содействие в лечении от алко-
гольной зависимости и воспитании несовершеннолетней доче-
ри. Для этой же семьи профком оказал материальную и юриди-
ческую помощь по обеспечению ремонта и закрепления жилья.

• Для оператора печатного оборудования проведена юридиче-
ская консультация по законным льготам по уходу и реабилита-
ции инвалида.

• В рамках помощи Совету ветеранов предприятия участник 
войны оформлен в дом-интернат, так как ухаживать за ним не-
кому. Регулярно членам Совета ветеранов предоставляются 
консультации по ежегодному лечению в стационарах города 
Иванова.

ПРОФСОЮЗ ПОМОГ

«Профсоюзная защита» 
продолжает вспоминать, какими 

событиями и мероприятиями 
Ивановского областного 

профобъединения запомнился 
2019 год 
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«Профсоюзная защита» «Профсоюзная защита» 
продолжает вспоминать, какими продолжает вспоминать, какими 

событиями и мероприятиями событиями и мероприятиями 
Ивановского областного Ивановского областного 

профобъединения запомнился профобъединения запомнился 
2019 год 2019 год 

(Окончание. Начало см. в №1 (452) 2020 г.)

Начало июня 2019 года запомнилось, прежде всего, 
проведением в десятый раз областного этапа смо-

тра-конкурса агитационных бригад «Скажи профсоюзу 
«Да!». Несмотря на то, что количество заявок на участие не 
было большим, команды показали себя на сцене с наилуч-
шей стороны.

В числе участвовавших агитбригад были: «Агитбригада 
ветеранов ИОООП» (второе место); команда «Креативный 
отдел» (городской Дом культуры Приволжска) и агитбрига-
да первичной профсоюзной организации Тейковского ХБК 
«Тейковский текстильщик» (разделили первое место). Жюри 
отметило отличную подготовку всех команд – как в плане со-
держания, так и оформления декораций и костюмов – у всех 
участников в выступлениях была своя изюминка.

20 июня, в рамках заседания 
Совета ИОООП, были рассмотре-
ны итоги майского Х съезда ФНПР. 
Председатель ИОООП Александр 
МИРСКОЙ рассказал об основных 
тезисах, прозвучавших в те дни; 
прежде всего – в выступлении пре-
зидента РФ Владимира ПУТИНА, 
который назвал общие цели вла-

сти и профсоюзов: укрепление социально-экономического 
сектора, повышение уровня жизни граждан, обеспечение 
достойных условий труда и заработной платы. А. МИРСКОЙ 
подчеркнул, что все эти цели созвучны с программой ФНПР 
«За справедливую экономику», а ивановские профсоюзы не 
остаются в стороне от реализации обозначенных задач.

На очередном заседании областной трёхсторонней комис-
сии, прошедшем 26 июня, в рамках обсуждения вопроса «О 
соблюдении трудового законодательства, в том числе в во-
просах оплаты труда, в организациях Ивановской области», 
сторона профсоюзов обратила внимание членов комиссии 
на то, что в регионе остаётся острой проблема низких дохо-
дов граждан. По данным органов статистики по итогам 2018 
года, область заняла последнее место в ЦФО по уровню сред-
ней заработной платы (25 670 рублей). Индекс роста потре-
бительских цен за февраль 2019 года к февралю 2018 года 
составил 106,2 процента. Профсоюзы подчеркнули, что не-
обходимость увеличения базовой части зарплаты актуальна 
для образования, здравоохранения, культуры, социальной 
защиты и других госучреждений. В ходе рассмотрения этих 
данных рабочей группой областной комиссии оказалось, 
что стороны правительства и работодателей не считают обя-
зательным соответствие типового положения областному 
Соглашению. Кроме этого – не были учтены Единые реко-
мендации РТК, которыми предусмотрена дополнительная 
стимулирующая выплата в школах олимпийского резерва. В 
итоге не было достигнуто согласование интересов сторон, о 
чём был составлен протокол разногласий.

Также профсоюзы обратили внимание на необходимость 
совместного поиска механизмов укрепления материально-
технической базы профессиональных образовательных ор-
ганизаций в системе среднего профессионального образо-
вания.

В сентябре ивановские профсоюзы во второй раз от-
метили в официальном статусе 17 сентября – День про-
фсоюзного работника в Ивановской области. До этого, год 
назад, в мае 2018 года, по инициативе областного про-
фобъединения и при поддержке губернатора Станислава 
ВОСКРЕСЕНСКОГО был принят региональный закон, офи-
циально установивший эту дату Днём профсоюзного работ-
ника в Ивановской области.

В Иванове праздник был организован сразу на двух пло-
щадках: в Доме профсоюзов состоялось заседание про-
фсоюзного актива региона, в котором приняли участие и 
социальные партнёры профсоюзов. Звучали поздравле-
ния, а также прошло обсуждение темы «нулевого» трав-
матизма. Одновременно с заседанием Молодёжный со-
вет ИОООП провёл в областном центре митинг-концерт в 
историческом месте – Саду 1 Мая, где в 1906 году прошло 
учредительное собрание первой легальной профсоюзной 
организации Иваново-Вознесенска, созданной рабочими 
ситцепечатных фабрик. В митинге приняли участие чле-

ны студенческих 
профкомов, пред-
седатели первич-
ных профсоюзных 
организаций уч-
реждений обра-
зования региона. 
В прямом эфире 
они поздравили 
участников засе-
дания в Доме про-
фсоюзов.

Выступавшие 30 сентября на очередном заседании 
областной трёхсторонней комиссии председатели Ко-
ординационных советов организаций профсоюзов 
городского округа Шуя и Шуйского муниципального 
района Сергей ЧАПЛИНСКИЙ и Приволжского муници-
пального района Марина СМИРНОВА в своих докладах 
обратили внимание на то, что достижение целевых пока-
зателей по «дорожным картам» «майских» президентских 
указов часто достигается 
путём интенсификации тру-
да – молодёжь не спешит в 
бюджетную сферу на рабо-
чие места с низкой зарпла-
той и высокими нагрузками 
по 1,5-2 ставки (особенно в 
дошкольном образовании). 
Дефицит кадров наблюда-
ется в учреждениях здраво-
охранения, в образовании. 
Как один из вариантов ре-
шения проблемы стороны 
соцпартнёрства предло-
жили увеличить стоимость 
ученикочаса, особенно – в 
малокомплектных школах. 
Комиссия приняла соответ-
ствующие рекомендации 
сторонам социального пар-
тнёрства.

В рамках Всемирного дня действий «За достойный труд!» 
областное профобъединение провело 7 октября в скве-
ре у памятника М. Фрунзе традиционный митинг под ос-
новным лозунгом «За рост реальных доходов граждан!». К 
участникам обратились председатель ИОООП Александр 
МИРСКОЙ, профсоюзные работники и активисты, социаль-
ные партнёры. Была принята резолюция, в которой изложе-
ны актуальные требования отраслевых профсоюзов к ор-

ганам власти всех уровней: реальное повышение зарплаты 
работников; индексация зарплаты на фактический индекс 
потребительских цен; установление МРОТ без учёта компен-
сационных и стимулирующих выплат и другое.

Также областное профобъединение с 3 по 6 октября, 
совместно с местными Координационными советами ор-
ганизаций профсоюзов, провело в ряде муниципалитетов 
региона серию пикетов, приуроченных к 7 октября. Акции 
прошли в Савине, Лежневе, Тейкове, Шуе и Ново-Талицах. 
В Приволжске было организовано расширенное заседа-
ние профсоюзного актива и членов общественного сове-
та Приволжского муниципального района.

22 октября в Доме профсоюзов прошли традиционные 
консультации по бюджету. Областные организации отрас-
левых профсоюзов, руководители органов исполнительной 
власти региона, бизнес-сообщество обсудили прогноз соци-
ально-экономического развития области на 2020 год, про-
ект бюджета на 2020 год и плановый период 2021-2022 
годов. Председатели областных организаций отраслевых 
профсоюзов задали собеседникам ряд вопросов, касающих-
ся уровня заработной платы в бюджетном секторе региона, 
социальной ответственности бизнеса, тарифов на электро-
энергию и субсидий на разницу в тарифах для предприятий. 
Особое внимание было обращено на необходимость при-
влечения и удержания молодых кадров в здравоохране-
нии, образовании – здесь нужно повышать финансирование 
бюджетных отраслей, увеличивать должностные оклады, та-
рифы. По итогам встречи участники договорились о том, что 
ряд вопросов ещё будет обсуждаться заинтересованными 
сторонами в отдельном порядке.

С 7 по 9 ноября представители ивановских профсоюзов 
приняли участие в конкурсе «Молодой профсоюзный лидер 
ЦФО», который был организован на базе Костромского про-
фобъединения Молодёжным советом Ассоциации террито-
риальных организаций областных профсоюзов Центрального 
федерального округа (ТОООП ЦФО) и ФНПР. От нашего регио-
на в конкурсе выступил член Молодёжного совета ИОООП, 
член профкома, ответственный за работу со студентами 
ИвГМА, студент 5 курса лечебного факультета Максим 
ВОЛЫНЕЦ. М. ВОЛЫНЕЦ достойно справился со всеми зада-

ниями, а на этапе «Деба-
ты» его оппонентом вы-
ступил председатель 
Молодёжного совета 
Ассоциации ТООП ЦФО 
Максим ВЕТЧИННИКОВ. 
По мнению многих, эта 
часть была одной из са-
мых запоминающихся на 
«Молодом профсоюзном 
лидере ЦФО-2019».

(Окончание на стр. 4)
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Заседание Координаци-
онного совета организаций 
профсоюзов Лежневского 
муниципального района, в 
ходе которого были подве-
дены итоги работы КС за 
2019 год и обсуждён план 
работы в текущем году, со-
стоялось в конце января.

Выступая перед собравшимися, 
председатель Координаци-

онного совета Галина ТАРАСОВА, в 
частности, озвучила некоторые дан-
ные. По состоянию на 31 декабря 
2019 года в муниципальном обра-
зовании насчитывается 6 районных 
организаций отраслевых профсою-
зов (профсоюзы работников народ-
ного образования и науки, работни-
ков здравоохранения, работников 
государственных учреждений и об-
щественного обслуживания, работ-
ников культуры и работников агро-
промышленного комплекса, ПЧ-36); 
из них самые крупные – в сфере об-
разования и здравоохранения.

В своём докладе Г. ТАРАСОВА рас-
сказала о работе Координацион-
ного совета за прошедший год, об 
участии его представителей в раз-
личных мероприятиях: обучающих 
семинарах и занятиях по охране 
труда (в том числе – в рамках заня-
тий Школы профсоюзного актива 
ИОООП); межведомственных ко-
миссиях; сборе подписей в адрес 

депутатов Государственной Думы 
РФ по кардинальному повышению 
заработной платы отдельных кате-
горий работников образования и 
здравоохранения (в рамках Всемир-
ного дня действий «За достойный 
труд!»); участии молодых профакти-
вистов из района в молодёжных ме-
роприятиях, организуемых област-
ным профобъединением (таких, 
как ежегодный форум «Стратегия» в 
Плёсе), а также об организуемых КС 
и пользующихся большой популяр-
ностью коллективных поездках в 
профсоюзные здравницы региона, 
на различные шоу в соседние обла-
сти, посещениях культурных меро-
приятий. Помимо этого, как и ранее, 
для членов профсоюзов предостав-
лялись льготные путёвки в профсо-
юзные здравницы региона.

Среди главных отрицательных 
моментов – это отсутствие район-

ного трёхстороннего Соглашения 
по регулированию социально-тру-
довых и связанных с ними эконо-
мических отношений. В ноябре 
2018 года закончилось действие 
предыдущего документа, однако 
переговоры по его продлению или 
перезаключению не ведутся.

В рамках повестки дня члены КС 
обсудили мероприятия, приурочен-
ные к 75-летию Победы в Великой 
Отечественной войне и к юбилею 
Совета, которому исполнится в этом 
году 10 лет.

«Координационным советом про-
ведена немалая работа – благода-
ря председателям «первичек», всем 
членам профсоюзов. Но впереди 
у нас много задач. Основная – за-
щита социально-трудовых прав 
работников и привлечение новых 
членов профсоюзов – особенно мо-
лодёжи», – подытожила Г. ТАРАСОВА.

Именно Михаил Васильевич 
выступил соратником про-

фсоюзов в их инициативе созда-
ния Иваново-вознесенской губер-
нии (решение принято в январе 
1918 года на II районном съезде 
Советов, фабзавкомов, профсо-
юзов и других демократических 
организаций Иваново-Кинешем-
ского промышленного района). 
М. ФРУНЗЕ занимал несколько 
должностей: председатель Ива-
ново-вознесенского Губкома РКП 
(б), Губисполкома, Губсовнархоза, 
военный комиссар Иваново-воз-
несенской губернии (в первой 
половине 1918 года).

Руководители областных ор-
ганизаций отраслевых профсо-
юзов и работники ИОООП также 
традиционно возложили цветы 
к бюсту М. ФРУНЗЕ на Доме про-
фсоюзов.

КООРДИНАЦИОННЫЕ СОВЕТЫ

ИСТОРИЧЕСКАЯ ПАМЯТЬ

Лежневские профсоюзы Лежневские профсоюзы 
подвели итоги годаподвели итоги года

Возложение цветовВозложение цветов
Представители област-

ного профобъединения 
2 февраля, в честь 135-й 
годовщины со дня рожде-
ния, возложили цветы к 
памятнику Михаилу Васи-
льевичу ФРУНЗЕ – исто-
рической личности, че-
ловеку, который сыграл 
значимую роль не только 
в истории страны, но и в 
истории нашей области.
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(Окончание. Начало на стр. 3)
29 ноября состоялась VIII отчётно-выборная конференция Региональ-

ного союза «Ивановское областное объединение организаций профсою-
зов». В рамках повестки дня конференции председатель ИОООП Алек-
сандр МИРСКОЙ выступил с отчётом «О работе Совета ИОООП за период 
с 17 сентября 2015 года по 28 ноября 2019 года и основных направле-
ниях деятельности и задачах профобъединения в свете решений X съезда 
ФНПР». Как отметил А. МИРСКОЙ, основной задачей профсоюзов, стала 
необходимость максимально защитить интересы членов профсоюзов 
всеми законными мерами. На всех уровнях и на всех площадках профсо-
юзы последовательно отстаивали право работников на достойную зара-
ботную плату, эффективные рабочие места, полную занятость, соблюде-
ние законодательства. Эти и другие действия ивановских профсоюзов, по 
мнению А. МИРСКОГО, стали проявлением общественной солидарности, 
попыткой профсоюзов изменить сложившуюся социально-экономиче-
скую обстановку в регионе касательно уровня жизни, рынка труда, инве-
стиционной привлекательности, роста зарплат.

Особое внимание было уделено контролю исполнения «майских» 
президентских указов по поэтапному повышению заработной платы 
работников бюджетной сферы. Здесь профсоюзы неоднократно обо-
значали проблему манипулирования статистикой, пересматривания 
методик для достижения «красивых» цифр.

В ходе VIII отчётно-выборной конференции делегаты избрали пред-
седателем ИОООП на срок с 30 ноября 2019 года по 29 ноября 2024 
года Александра Николаевича МИРСКОГО.

3 декабря заместитель председателя комитета Совета Федера-
ции ФС РФ по науке, образованию и культуре, представитель от 
законодательного (представительного) органа государственной 
власти Ивановской области Виктор СМИРНОВ встретился с иванов-
скими профсоюзами и откровенно обсудил с председателями област-
ных организаций отраслевых профсоюзов, профсоюзным активом и 
руководители санаторно-курортных организаций ИОООП актуальные 
социально-экономические вопросы, вопросы оплаты труда бюджет-
ников, введения Единой отраслевой системы оплаты труда педагогов, 
а также возможность включения профсоюзных здравниц региона в 
санаторно-курортную систему и систему детского отдыха. По этим и 
другим темам В. СМИРНОВУ передали ряд обращений и предложений.

Очередное заседание областной трёхсторонней комиссии по регу-
лированию социально-трудовых отношений состоялось 24 декабря. 
Профсоюзная сторона выступила на том заседании с рядом предложе-
ний: увеличить финансирование расходов на организацию и обеспе-
чение отдыха и оздоровления детей; увеличить количество путёвок, 
предоставляемых органами соцзащиты в загородные оздоровитель-
ные лагеря и санаторно-оздоровительные лагеря круглогодичного 
действия; выделить в региональной программе по снижению уровня 
бедности расходы на приобретение путёвок для детей из малоимущих 
семей; предоставить дополнительные соцгарантии на получение пу-
тёвок в загородные лагеря детям медицинских и педагогических ра-
ботников, а также усилить контроль обеспечения на базах отдыха без-
опасности детей, работу проверяющих комиссий, подбор и обучение 
персонала.

ПРОФСОЮЗНЫЙ АЛЬМАНАХ

Берём итоги Берём итоги 
на заметкуна заметку


